



Con el apoyo de:



Marcha del orgullo de Soledad.

ASÍ SE VIVIÓ LA SEMANA DEL ORGULLO LGBT EN CASA DE PÁZ

Con motivo a la conmemoración del Día Internacional del Orgullo LGBT (lesbianas, gays, bisexuales, transexuales), el cual la comunidad LGBT celebra anualmente de forma pública para invitar a la tolerancia y la igualdad de derechos de esta población. Esta fiesta tiene lugar el 28 de junio, día en el que se conmemoran los disturbios de Stonewall (Nueva York, EE. UU.) de 1969, que marcaron el inicio del movimiento de liberación homosexual.

Casa de Paz se unió a esta conmemoración del orgullo LGBT con una agenda que incluyó actividades académicas, deportivas, jornadas de salud y de sensibilización y marchas donde la alegría, los colores y sobre todo la apuesta por la reivindicación de los derechos fueron los grandes protagonistas y los encargados de engalanar las calles.



Con el apoyo de:



EN MAICAO



Taller artístico.



El 25 de junio se da inicio a la semana diversa cultural con una rueda de prensa donde participaron diferentes medios de comunicación local como emisora Olímpica Estéreo, Emisora Frontera Estéreo, Maicao Televisión y Telecaribe.

Durante esta semana también se realizó una jornada académica sobre “Estrategias de Incidencia para la población LGBT” y un taller donde algunos usuarios de Casa de Paz realizaron una replica de los conocimientos adquiridos durante los talleres artísticos sobre

“sentidos de la memoria para construir paz”. En este espacio los asistentes al taller realizaron unos lapiceros utilizando materiales típicos de su cultura, como las “borlas” Wayú. El taller contó con la participación de más 30 personas de la población LGBT, entre ellos, emigrantes del hermano país de Venezuela.

La semana diverso cultural en Maicao cerró con la II marcha LGBT del municipio, la cual contó con la asistencia de la población LGBT de



Con el apoyo de:



Marcha por los Derechos en Maicao.

Maicao y de otros municipios cercanos. Esta marcha fue un derroche de alegría que finalizó con presentaciones culturales y premiaciones a las personas LGBT destacadas por su trabajo e incidencia en el municipio.

Esta agenda contó con el apoyo de la Gobernación de Maicao, Alcaldía de Maicao, Policía Nacional y Transito de Maicao.



Con el apoyo de:



EN CIÉNAGA



Producción de manillas artesanales.

Un derroche de creatividad y trabajo en equipo fueron los primeros en asomarse a la semana diverso cultural de ciénaga, donde los usuarios de Casa de Paz contagiados por el proceso artístico realizado en los talleres de “Estrategias de Incidencia para la población LGBT” crearon más de 200 manillas artesanales que dejaban ver el arcoíris de la bandera del orgullo LGBT.

El espacio de divulgación y promoción de la semana diversa cultural tuvo como escenario la emisora Innovación Estéreo del Municipio de Ciénaga. Este espacio también sirvió para sensibilizar e invitar a toda la ciudadanía a participar activamente de las diferentes actividades y eventos en el marco de la semana diverso cultural LGBT.



Con el apoyo de:



Coordinador de la Casa de Paz en la emisora Innovación Estereo de Ciénaga.



Seminarios a jóvenes LGBT.



Alcalde de Ciénaga y miembro de la población LGBT.

Durante 3 días la agenda tuvo espacio para la formación en temas de emprendimiento innovador dirigido a líderes sociales, comunales y sobre todo a la población LGBT, quienes tuvieron una gran asistencia y participación. Los seminarios fueron dirigidos por docentes de la universidad del Magdalena y la universidad Sergio Arboleda.

Con una concurrida jornada deportiva y cultural finalizó la agenda diverso cultural en Ciénaga. Esta actividad contó con la participación del alcalde de Ciénaga Edgardo Pérez Díaz, quien se dirigió a los y las asistentes con un mensaje de inclusión y respeto a la población LGBT.



Con el apoyo de:



EN SOLEDAD



Jornada de vacunación contra Hepatitis B.

La conmemoración del Orgullo LGBT en Casa de Paz de Soledad tuvo lugar durante todo el mes de junio. Se realizó una jornada de vacunación contra la hepatitis B junto con la Secretaría de Salud de Barranquilla y la Secretaria de Salud de Soledad y vacuna de la influenza. También se realizaron talleres de sensibilización sobre prevención de VIH, y la realización de pruebas rápidas de VIH en articulación con la Caja de compensación Comfamiliar, donde 14 usuarios fueron beneficiados con estas pruebas. Taller sobre comunicación asertiva brindado por un participante DE Casa de Paz.

También se realizó un taller sobre comunicación asertiva el cual fue dirigido por uno de los usuarios (Psicólogo) de Casa de Paz. Este espacio fue muy significativo para los usuarios participantes ya que les permitió comprender la importancia de la comunicación y abrió las puertas a mejorar relaciones entre ellos y ellas.



Con el apoyo de:



Taller sobre comunicación asertiva.



Marcha del orgullo de Soledad.

Como finalización de esta agenda, Casa de Paz junto con las diferentes entidades y organizaciones del municipio concentraron esfuerzos en realizar la primera marcha del Orgullo LGBT del municipio, la cual contó con una gran representación de usuarios de la Casa de Paz quienes durante el recorrido sus voces cobraron fuerzas para pedir por sus derechos y el reconocimiento. Esta marcha colorida, alegre y bulliciosa también contó con la participación de diferentes organizaciones sociales del municipio, la mesa LGBT, población civil y la Alcaldía de Soledad quienes juntos construyeron esta realidad.

Fue un recorrido mágico donde el fruto de un trabajo conjunto permitió materializar esta primera marcha que invita a todos y a todas a seguir soñando con una sociedad más incluyente.



Con el apoyo de:



EN EL CARMEN DE BOLÍVAR



III Jornada Deportiva LGBT.

Con la III jornada deportiva y la IV marcha del orgullo LGBT se conmemoró en el Carmen de Bolívar el orgullo LGBT.

Esta jornada deportiva se consolida año tras año en un espacio de acercamiento entre la población LGBT y diferentes instituciones como la policía Nacional, Defensa Civil y Unidad para las víctimas donde se consolidan relaciones bajo el respeto y

el reconocimiento de los derechos de la población con orientación sexual e identidades de género diversas, así mismo promueve una convivencia pacífica y relaciones basadas en el respeto.

La jornada por la expresión por el orgullo LGBT cobró su mayor umbral cuando un grupo de personas con orientación sexual e identidad de



Con el apoyo de:



Marcha del Orgullo de El Carmen de Bolívar.

género diversa salieron a las calles a decirle a la sociedad y a la institucionalidad que los gais, lesbianas, trans y bisexuales están presente y que no desmayaran mientras de luchar por sus derechos se trate.

Esta marcha no contó con calles abarrotadas de gente, pero lo que sí es cierto y cabe resaltar es que los Montes de María fueron testigo de cómo la comunidad LGBT de El Carmen de Bolívar hace incidencia política por el reconocimiento de sus derechos y sale con paso firme e impetuosamente superando todo aquello que la violencia y la indiferencia ha querido arrebatarles.